

**Datum:** 27.04.2009

**Medium:** Autokiste-Newsletter

**Medienart:** Online

**Ausgabe:** 18/2009

**Auflage:** n.v.

**Pls:**

**Visits:**

KW 18/2009



Im alten Feuerwehrauto um die Welt

Das ist bewundernswert oder auch verrückt: Jan Riedel und Esther Krings haben ihre Jobs und ihre Wohnung gekündigt, um mit einem Wohnmobil einmal um die Welt zu fahren. Vor drei Wochen sind sie nach einigen Verzögerungen aufgebrochen und befinden sich derzeit in der Türkei. Von dort geht es weiter nach Iran, dann über Turkmenistan, Usbekistan und Kirgisistan bis nach China – für den ersten Teil der Reise mit rund 34.000 Kilometern ist ein Jahr veranschlagt. Als fahrender Untersatz dient ein 34 Jahre altes Feuerwehrfahrzeug von Magirus-Deutz, das aufwendig umgebaut wurde und aufgrund niedriger Laufleistung und einfacher Technik ideal geeignet erscheint. Mit im Gepäck befindet sich ein Motorgleitschirm, der dem Duo außergewöhnliche Foto- und Videoaufnahmen aus der Luft ermöglichen soll, die nach der Rückkehr in Form von Multivisionsshows präsentiert werden. Natürlich kann das Abenteuer im Internet miterlebt – besser: mitverfolgt – werden. Die entsprechende Website ist angenehm unaufdringlich gemacht:

<http://www.project-asia.com>